



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 115-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional rindió homenaje a las madres trabajadoras de la institución



Gregorio Santos Guerrero, César Aliaga Díaz, funcionarios y trabajadores del Gobierno Regional Cajamarca saludan a las madres en su día, y les desean muchas bendiciones en sus vidas, esperando que sus aspiraciones se concreten.

Durante la ceremonia de homenaje a las madres, el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, dijo, “en este día especial renovamos nuestro cariño, aprecio y admiración con las madres trabajadoras de Cajamarca, el Perú y el mundo.

En verdad, las palabras que podemos expresar al ser más querido de la tierra quedan cortas, por tal motivo quisiera dar lectura a uno de los poemas más lindo que se ha escrito sobre las mamas, del autor, Carlos Oquendo de Amat:

*Tu nombre viene como las músicas humildes
y de tus manos vuelan palomas blancas*

*Mi recuerdo te viste siempre de blanco
como un recreo de niño que los hombres miran desde aquí distante*

Un cielo muere en tus brazos y otro nace en tu ternura

A tu lado el cariño se abre como una flor cuando pienso



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

*Entre tí y el horizonte
mi palabra está primitiva como la lluvia o como los himnos*

Porque ante tí callan las rosas y la canción

Por su parte la consejera, Sara Palacios, valoró las virtudes de una madre por ser una excelente administradora del hogar, por su dedicación en el trabajo, por el tiempo que dedica a sus hijos y familiares, etc.

El reconocimiento a nuestras madres no se resume al segundo domingo de mayo para rendirle homenaje o de mostrarle nuestro cariño, todos los días del año debemos reconocerla, amarla, quererla y valorarla al ser más querido de la tierra.

El segundo domingo de mayo es una oportunidad especial para un ser único e irremplazable, para una persona maravillosa, para quien nos dio la vida y quien nos guio por el buen camino.

Solo el amor de una madre apoyará cuando todo el mundo deja de hacerlo.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 10 de mayo de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA